

ABSTRAK

Lilis Rahmawati (1820110051). Perkawinan Di Bawah Umur Akibat Hamil Di Luar Nikah Dalam Perspektif Undang-Undang Perlindungan Anak (Studi Kasus Di Pengadilan Agama Kudus). Skripsi. Kudus: Fakultas Syariah. IAIN Kudus. 2022

Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan pertimbangan hakim dalam memutuskan Dispensasi Nikah akibat hamil di luar nikah, mengetahui tinjauan Undang-Undang nomor 35 Tahun 2014 tentang Perlindungan Anak terhadap perkawinan di bawah umur akibat hamil di luar nikah pada Pengadilan Agama Kudus.

Untuk mencapai tujuan dari penelitian ini, penulis menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan kualitatif. Sumber data yang diperoleh melalui data yang berkaitan dengan subjek penelitian (data primer) dan sumber data yang berkaitan dengan literatur yang berhubungan dengan objek penelitian (data sekunder). Dengan menggunakan teknik pengumpulan data wawancara, observasi, dokumentasi. Kemudian dilakukan dengan uji keabsahan data melalui triangulasi sumber dan metode, dan ditahapan terakhir melalui teknik analisis data berupa pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pemberian Dispensasi Nikah akibat hamil di luar nikah dikategorikan dalam keadaan mendesak yang nantinya akan memberikan kepastian hukum yang jelas bagi anak yang akan dilahirkan. Adanya Dispensasi Nikah menjadi solusi secara hukum namun dirasa tidak sangat mendidik bagi generasi penerus. Undang-Undang Perlindungan Anak dalam mensikapi perkawinan di bawah umur sebenarnya bertentangan dengan Undang-Undang Nomor 16 Tahun 2019 tentang Perkawinan, karena perkawinan dilaksanakan di bawah usia 19 Tahun bagi laki-laki dan perempuan, akan tetapi jika dikabulkannya permohonan perkawinan di bawah umur akibat hamil di luar nikah dengan mempertimbangkan hak-hak anak yang telah diatur dalam Undang-Undang Nomor 35 Tahun 2014 tentang Perlindungan Anak dan mempertimbangkan hak anak yang ada dalam kandungan calon mempelai perempuan maka perkawinan di bawah umur akibat hamil di luar nikah tidak sepenuhnya bertentangan dengan Undang-Undang Perlindungan Anak.

Kata Kunci: *Perkawinan, Hamil di Luar Nikah, Perlindungan Anak*